

第5回 祥雲探究祭 開催!



3年間の集大成を発表

9月27日(金)に本校にて「第5回 祥雲探究祭」が開催されました。今年で5回を迎える探究祭は、これまでの課題研究の成果を発表する3年生、4月から始めた探究の中間発表をする2年生、前期から夏休みにかけて体験した活動を共有する1年生と全校生徒が探究について考えを深める行事となりました。



第1部は1つの教室に文理を混ぜた3班が集い、下級生や来校された方々にスライド発表を行いました。

第2部は2年生、1年生がそれぞれの「探究」を深めました。



2年生 中間発表

ご来場いただいた関西学院大学の先生方、3年生の先輩からは研究手法や刃の立て方について様々な質問やアドバイスを受けました。

3年生も1年前は同じように研究方法に悩んでいました。自分たちが経験したからこそできるアドバイスもたくさんありました。こうやって探究の経験が後輩へとつながっていきます。

多種多様な指摘をしていただいた2年生。今後どのように課題研究を進めていくか、今からが楽しみです。

1年生 Share our Experiences!

大講義棟で行われた「Share our Experiences!」では、プログレス探究、オーストラリア語学研修、ミュージアムバスツアーに参加した1年生、兵庫未来リーダー・プレゼン甲子園に参加した3年生が登壇し、自分たちの体験を発表しました。聴衆からも積極的に質問の手が上がり、和やかな雰囲気で行うことができました。



第3部 ポスターセッション

より近くで、聞きやすくポスターセッションは約70チームが校内の各所に散らばって行いました。一部の時よりも短時間ではありますが、より近くで3年生の話が聞ける発表です。3年生にとっても少人数で行うこの機会は貴重なものとなりました。



SSH 生物多様性シンポジウム

9月28日(土)は本校にてSSHシンポジウム「生物多様性って誰のため?」が行われました。



プロ探Aの収穫物を販売

参加した本校生をはじめ、中学生からも色々な質問ができました。

本校生徒に加え、他校生や小学生、中学生、地域の方々など様々な立場からの参加者が集いました。シンポジウムでは生物とそれを取り巻く環境について、基調講演をしてくださった浦口さんをはじめ、企業、学校、研究者など、「三田祥雲館」の垣根を超えた地域のみなさんによる取り組みについての議論が盛り上がりました。